


Montag, 18. Januar mit vsl. Freitag, 17. September 2021


68



X98



Hauptbahnhof Süd → Goetheplatz: Umleitung wegen Fernwärmebauarbeiten in der Paul-Heyse-Straße

Wegen Fernwärmebauarbeiten in der Paul-Heyse-Straße werden die Buslinien 68 ▶ Cityring und X98 ▶ Tierpark (Alemannenstraße) von Montag, 18. Januar mit vsl. Freitag, 17. September 2021 zwischen den  Hauptbahnhof Süd und Goetheplatz umgeleitet.

Die  **Hauptbahnhof Süd** ist um ca. 100 Meter zurückverlegt (vor Intercity Hotel), die  **Holzkirchner Bahnhof** und **Georg-Hirth-Platz** entfallen.

Die  **Beethovenplatz** ist in die Goethestraße, südlich der Einmündung Beethovenstraße, verlegt.

 Due to district heating works in Paul-Heyse-Straße bus routes 68 ▶ Cityring and X98 ▶ Tierpark (Alemannenstraße) are diverted between the  Hauptbahnhof Süd and Goetheplatz from Monday, 18 January until approx. Friday, 17 September 2021.

The  **Hauptbahnhof Süd** is relocated by ca. 100 metres back (in front of the Intercity Hotel), the  **Holzkirchner Bahnhof** and **Georg-Hirth-Platz** are suspended.

The  **Beethovenplatz** is relocated to Goethestraße, south of Beethovenstraße junction.

